

《单词百科:industry是什么意思?industry怎么发音?industry的解释和用法》

英语单词industry是什么意思?industry怎么读?industry怎么发音?简答网为您整理了industry的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



industry怎么读

industry的读音:[nd stri]

industry的意思

1、n.工业;产业(经济词汇);工业界;勤劳;

industry的相关词组

- 1、advertising industry 广告业;
- 2、cottage industry 家庭手工业;

- 3、Constant-cost industry 常数-协整型Industry
- 4、catering industry 餐饮业;
- 5、captain of industry 大企业的首脑;
- 6、dairy industry 乳品加工业;乳品工业;
- 7、entertainment industry 娱乐业;
- 8、captains of industry 大企业的首脑(captain of industry的名词复数);
- 9、film industry 电影工业;
- 10、heavy industry 重工业;
- 11、information industry 信息产业;
- 12、private industry 私人企业;
- 13、railroad industry 铁路工业;
- 14、sunset industry 夕阳产业;
- 15、sunrise industry
朝阳工业，新兴工业（指电子业、电脑制造业等无须用重型机械的工业）;
- 16、smokestack industry 有大烟囱的工业;
- 17、service industry 服务行业;
- 18、tourist industry 旅游产业;
- 19、textile industry 纺织工业;
- 20、tertiary industry 第三产业;

industry的近义词

- 1、activity n.活动;活跃，敏捷;活动力;教育活动;
- 2、business n.商业，交易;生意;事务，业务;职业，行业;

- 3、commerce n.商业;贸易;
- 4、determination n.决心;决定;查明;
- 5、effort n.努力;吃力;有组织的行动;费力的事;

industry的反义词

- 1、indolence n.懒惰;好逸恶劳;懒散;无痛;

industry的双语例句

- 1、The high cost of oil poses serious problems for industry.

昂贵的石油价格给工业造成了严重困难.

- 2、The industry minister described the affair as "an absolute scandal".

工业部长将此事件形容为“绝对的丑闻”。

- 3、Firms are flocking after the government's offer of money to help them move to areas needing industry.

许多公司都想得到政府提供的旨在帮助他们迁向需要工业的地地区的资助.

- 4、Atomic energy has been discovered for many years, but so far it has not been widely used in industry or in our daily life.

原子能已发现多年,但至今仍未广泛用于工业或日常生活方面.

- 5、The construction industry is no longer as depressed as it was.

建筑业不再像以往那样萧条了.

- 6、Agriculture has developed rapidly, thus providing light industry with ample raw materials.

农业迅速发展,从而为轻工业提供了充足的原料.

- 7、A spokesperson for the food industry said the TV programme was alarmist.

食品业的一位发言人说这个电视节目危言耸听.

8、This has made it necessary for agriculture and industry to develop very quickly.

这就使得工农业必须飞速发展。

9、They say the industry is flat out lying about the effects of deregulation.

他们说业界所谓的放宽管制已经取得了成效的说法纯属谎言。

10、The industry of these little ants is wonderful to behold.

这些小蚂蚁辛勤劳动的样子看上去真令人惊叹。

11、The economic depression hits shipbuilding industry badly.

经济萧条使造船业蒙受严重损失。

12、The building stands as the last remaining relic of the town's cotton industry.

这座建筑物是小镇棉纺业仅存的遗迹。

13、The rise of computer technology has transformed industry.

计算机技术的兴起已经使工业为之改观。

14、The coal industry is running down.

煤矿业正在逐渐走下坡路。

15、His success was due to industry and thrift.

他的成功是由于他的勤俭。

16、The dispute is about wages, working conditions and the management of the mining industry.

这场争论围绕着工资、工作条件以及矿业管理展开。

17、This development could spell disaster for the steel industry.

这一发展有可能给钢铁工业带来灾难。

18、China's industry is developing at an unprecedented rate.

中国工业正以空前的速度发展.

以上是简答网为您整理的industry怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于indu

stry的用法、industry的释

义、industry的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/industry>

